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新年明けま しておめてとうございます

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い

いたします。新しい年、令和 6年を迎えました。中学校では 1年間の総

まとめの時期でもあります。これからの 3ヶ 月間は、 1年間の学習のま

とめを行うとともに、生徒一人一人が自ら課題を設定し考え、新しい目

標をもち、その実現に向けて、努力していけるような教育活動に取り組

んでまいります。

3年生は、2ヶ 月後の 3月 12日 (火)に卒業証書授与式を迎えます。

大事な進路選択というみんなが乗り越えなければならない壁はあります

が、中学校に通う日数は、もう残りわずかしかありません。残された中

学校生活の日々を大切に過ごしてもらいたいと願っています。何事も締めくくり方が大切であり、中

学校生活 3年間をどう過ごしてきたのかが問われます。中学校生活の締めくくりがよければ、事業後

の4月 からの進路先での生活もよいスタートが切れると思います。そして、この北陽中学校で義務教

育の最後の 3年間を過ごしたことに「誇りをもって」立派に巣立っていってほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年も昨年同様、温かいご支援とご協力を賜りますようよろしく

お願い申し上げます。

最近、『持続可能』という言葉をよく聞くようになりました。「将来にわたって長く続けていけるこ

と、活動できること」という意味になります。今、地球温暖化や人権問題など、地球上で発生してい

る様々な問題により、このままだと人類が暮らしていける世界は続けていけなくなると心配されてい

ます。そこで、世界中の国々が集まった国際連合で、この心配事が話し合われ、2015年 に『 SDGs』
という目標が決まりました。2030年 までに目標を達成させることになりました。目標の数は 17あ り

ます。それぞれに具体的な目標を169設定しました。この 17の 目標ですが、どれも単独で解決する
ことはできません。一つの目標を解決するためには、他の目標のことも考えなくてはなりません。こ

の目標で言われている「誰一人取り残さない」というのは地球に住む全員が対象になっています。そ
う考えてしまうと、「安全な水とトイレを世界中に」や「飢餓をゼロに」、「働きがいや経済成長を」
など、世界中のことを自分で解決させることは不可能なように感じたりします。「まずはできること
から始めてみること」こう考えて取組を進めていきたいものです。北陽中生がこれからたくさんの夢
や希望を実現させるためにも『SDGs』 を意識しながら、できることから実行していくことが大切
ですね。

機長面接

例年ですと、 11月 の中旬ごろから3年生対象に校長面接を行っていました。公立高校の入試の中
に面接が含まれていたため、この時期から始めていました。今年度の公立校入試内容の中からは、特
色検査を除き面接がありません。したがって、校長面接は 2月 の中旬頃から3年生全員を対象に実施
する予定です。今後、 3年生のみなさんは人生の節目節目に必ず面接を通過しなければならない時が
必ずやってきます。そのような将来を見据えた面接の内容にしたいなと考えております。一方で、 3
年生一人一人と身近に話せることをとでも楽しみにしています。
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令和 6年度基準服

左の写真が、令和6年度からの新基準服となります。11月 には、基準服

の製造業者と販売業者と、確認書 (製造する制服の使用の遵守に関するこ

とや制服の安定供給に関することなど全 6条からなります)を交わしまし

た。令和 9年度までは、移行期間として新旧の基準服が併用されることに

なります。茅ヶ崎市内の中学校でも、新基準服への変更は増えています。

新入生には、1月 12日 (金)の新入生保護者説明会や1月 18日 (木)の新入

生オリエンテーションの中でそれぞれ説明する予定です。

さらに、その後は、小出小学校、香川小学校にて基準服の展示を予定して

おります。

第3回学校運営協議会

12月 19日 (火)の 10時より

第 3回学校運営協議会が開催さ

れました。 14名の協議員のう

ち 11名にご参加いただきまし

た。今回は行事や基準服変更ヘ

のご報告をした後、来年度に向

けての職場体験やボランテイア

の日についてご協議いただきま

した。その後は、 3つの支援部
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に分かれて協議を行いました。  ・1「鷲腎零:

学校運営支援部では、校内の授 鮮:識二:'・

業の様子を参観していただき、

部活動の地域移行について協議

しました。学校・地域行事支援

部では令和 7年度の北陽中学校

50周年記念行事について、協議しました。生徒学習支援部では、ポランティアの日についての参加

に協力していただける地域・団体について協議をしました。次回は 3月 に実施する予定です。

令和 7年度 修学旅行

令和 7年度 (現 1年生)の修学旅行の業者選定委員会を、 1年生の保護者代表 2名の方々にもご出

席いただいて12月 19日 (火)に行いました。近畿日本ツーリスト、 JTB、 名鉄観光の 3社から企画

書等の資料を提示してもらい、 1社あたり約20分間のプレゼンをしていただきました。現 1年生の修

学旅行は、令和7年 5月 11日 (日 )か ら5月 13日 (火)までの 2泊 3日 で大阪・京都方面で実施する予

定です。検討の結果この修学旅行の取扱い業者を『近畿日本ツーリスト』に決定いたしました。 3日

間の詳細につきましては、今後現 1年生担当職員が中心となって時間をかけて作成してまいります。

教育活動 に関するアンケー ト

1月 中には「令和 5年度 北陽中学校 教育活動に関するアンケート (保護者用)」 へのご協力を

お願いいたします。保護者のみなさまからいただきましたご意見やアンケート結果につきましては、

「生徒用アンケート」の結果などとともに、全教職員で共有し分析してまいります。 3月 に行われま

す学校運営協議会にも報告させていただきます。令和 6年度の学校経営に生かしていきたいと考えて

おります。
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